
Verbale n°1 dell’ 8/9/2015 

 

VERBALE N.1 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE 

Il giorno otto del mese di settembre dell’anno duemilaquindici, alle ore sedici, nell’ufficio di 

Presidenza del plesso Serao, si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.C. “A. De Curtis” per discutere e 

deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1. Ratifica verbale seduta precedente; 

2. Nomina segretario verbalizzante; 

3. Surroga docente Paoli Concetta e genitore Aulicino Marianna; 

4. Delibera approvazione FESR – Asse 2-  Azione 10.8.A1/2; 

5. Orario funzionamento; 

6. Collocazione aule primaria; 

7. Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti/assenti 

Dirigente scolastico Mango Giuliano  Presente 

Componente genitori Sannino Rosario  Presente 

 Gallo Gennaro   Presente 

 Bosso Luisa   Presente  

 Esposito Pino   Presente 

 Amabile Vincenzo  Presente 

 Mastrocinque Concetta Assente 

 Nasti Daniela   Assente 

 Mazzarella Francesca  Presente 

Componente docenti Azzarita Angela  Assente 

 Principe Patrizia  Presente 

 Tedeschi Rosaria  Presente 

 Lo Priore Rosaria  Presente 

 Santaniello Laura  Presente 



 Nazzaro Carmen  Presente 

 Guerra Maria Isabella  Presente 

 Prisco Barbara   Presente 

Componente ATA Romano Mariateresa  Presente 

 D’Alterio Giacomo  Presente 

Presiede: l’Ing. Rosario Sannino 

Verbalizza: la Prof.ssa Guerra Maria Isabella 

Il Presidente, verificato il numero dei presenti per la validità della seduta, apre l’incontro dando il 

benvenuto al nuovo Dirigente scolastico e presentando i membri del Consiglio d’Istituto. Alla 

riunione è stata ammessa ad assistere una rappresentanza dei genitori. 

PUNTO 1: Lettura e approvazione del verbale precedente. 

Dopo attenta lettura, i membri del C.d.I. approvano all’unanimità il verbale della seduta precedente.  

PUNTO 2: Nomina segretario verbalizzante. 

Viene nominata segrataria verbalizzante la Professoressa Guerra Maria Isabella. 

PUNTO 3: Surroga docente Paoli Concetta e genitore Aulicino Marianna. 

Si procede alla surroga della docente Paoli Concetta e del genitore Aulicino Marianna, sostituiti, 

rispettivamente, dalla docente Santaniello Laura e dal genitore Amabile Vincenzo. 

PUNTO 4: Delibera approvazione FESR – Asse2 – Azione 10.8.A2. 

Il Dirigente scolastico propone al C.d.I., sentito il Collegio dei Docenti, la candidatura per il 

finanziamento del FESR di cui all’avviso prot. AOODGEFID/9035 del 13 luglio 2015, finalizzato al 

potenziamento o alla realizzazione ex novo di  una infrastruttura di rete LAN/WAN, riservandosi di 

valutare lo stato di fattibilità dei progetti sulla base delle strutture di rete esistenti. Dopo ampia 

discussione i presenti deliberano, all’unanimità e per alzata di mano, 

 

DELIBERA n.1 

l’approvazione della candidatura dell’I.C. “De Curtis” ai finanziamenti di cui all’avviso prot. 
AOODGEFID/9035 del 13 luglio 2015, dando possibilmente priorità alla realizzazione di un’infrastruttura di 

rete al plesso “Serao”. 

PUNTO 5. Orario funzionamento. 

L’orario scolastico funzionerà nelle modalità stabilite nel Regolamento d’Istituto: 

  entrata   uscita 

Scuola dell’infanzia:  8:10    13:10 

      16:10 con refezione 



Scuola Primaria (plesso Serao):  8:00    13:00 or. provvisorio 

      13:30 or. definitivo 

Scuola Primaria (plesso De Curtis):  8:05    13:05 or. provvisorio 

      13:35 or. definitivo 

Scuola Secondaria:   8:00    13:00 or. provvisorio 

      14:00 or. definitivo 

Per consentire l’accoglienza della classi prime, primaria e secondaria, e dei treenni, scuola 

dell’infanzia, si attuerà un’entrata differenziata esclusivamente nel giorno di inizio dell’attività 

scolastica 14 settembre 2015. L’entrata degli studenti sarà così organizzata: 

Scuola dell’Infanzia, 3 anni:                      entrata ore 10:00 

Scuola primaria, classi prime:                  entrata  ore 9:30 

Scuola secondaria, classi prime:              entrata  ore 8:45 

Il Consiglio d’Istituto, dopo articolato dibattito, con DELIBERA N.2, approva all’unanimità gli orari di 

funzionamento come sopra specificato. 

PUNTO 6: Collocazione aule primaria. 

Il Dirigente Scolastico rende nota l’impossibilità, per motivi tecnico-organizzativi, del trasferimento 

di alcune classi quarte della scuola primaria dal plesso Serao al plesso De curtis, precedentemente 

proposto al C.d.I. per esigenze particolari di un alunno con disabilità grave. Le due classi della 

primaria, quarta D e quarta E, resteranno, quindi, nel plesso Serao - padiglione Infanzia, per 

consentire un facile accesso dalla rampa, e si procederà immediatamente ai lavori di adeguamento 

dei bagni, per consentire il loro utilizzo alle due diverse fasce d’età. 

PUNTO 7: Varie ed eventuali. 

• Il Dirigente scolastico sottopone all’attenzione del C.d.I. l’atto di emanazione delle linee di 

indirizzo per la definizione e la predisposizione del Piano Triennale dell’Offerta Formativa 

triennio 2016/17, 2017/18, 2018/19, presente in allegato; 

• Il Dirigente scolastico comunica al C.d.I. la soppressione, da parte del CSA di Napoli, di due 

classi della scuola primaria, ovvero una seconda ed una quinta, i cui alunni saranno 

ridistribuiti nelle altre classi. I criteri adottati dai Consigli di Interclasse per la suddivisione 

saranno la compatibilità degli alunni e i loro livelli di apprendimento. Per evitare disagi, ci si 

impegna a darne comunicazione ai genitori prima dell’inizio della scuola, fissato per il giorno 

14 settembre 2015. 

• Il Presidente avanza le perplessità e i dubbi raccolte in questi giorni dal confronto con alcuni 

genitori, preoccupati dall’eventuale diffusione a scuola della cosiddetta “Teoria Gender”; il 

Dirigente scolastico dà esatta lettura della legge 107, Art.1, comma 16, in cui non è presente 

alcun riferimento a tale teoria, tranquillizzando la platea.  

 

• Il Dirigente scolastico comunica che, dopo aver avuto segnalazione, attraverso un video 

amatoriale, di anomala attività di scarico di materiale di risulta nel cortile della scuola 



primaria, è tempestivamente intervenuto avvisando informalmente l’Ufficio Tecnico del 

Comune, il quale ha tempestivamente rimosso i detriti. 

 

• Il Dirigente scolastico, infine, si impegna a far aggiornare il sito web dell’Istituto, soprattutto 

per le sezioni relative ai Certificati e alla Modulistica.  

 

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno su cui discutere e/o deliberare, la seduta ha termine 

alle ore diciassette. 

 

Il Segretario      Il Presidente 

Prof.ssa Maria Isabella Guerra     Ing.Rosario Sannino 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


